
○これまでの開催（のべ２８回開催、２，４４４名来場）

調布市緑ヶ丘地域福祉センター

平成１５年　６月２９日（日）10:00～16:00　１５１名来場

三鷹市新川あおやぎ公園内ハウス

平成１５年　７月２７日（日）13:00～17:00　１９５名来場

平成１５年　８月　６日（水）13:00～17:00　　９７名来場

平成１５年　８月１９日（火）13:00～17:00　　７１名来場

平成１５年　８月２３日（土）13:00～17:00　　６４名来場

平成１５年　８月２８日（木）13:00～17:00    ３３名来場

平成１５年　９月　７日（日）13:00～17:00　１７１名来場

平成１５年　９月１０日（水）13:00～17:00　　４１名来場

平成１５年　９月１９日（金）13:00～17:00　　４３名来場

平成１５年　９月２４日（水）13:00～17:00　　１２名来場

平成１５年　９月３０日（火）13:00～17:00　　３６名来場

世田谷区喜多見東地区会館

平成１５年　８月１０日（日）10:00～16:00　２４６名来場

平成１５年１２月　６日（土）13:00～17:00　　９０名来場

平成１６年　７月　３日（土）13:00～17:00　　６４名来場

世田谷区砧区民会館

平成１６年　１月３１日（土）13:00～17:00　１６４名来場

武蔵野市吉祥寺南町コミュニティセンター

平成１５年　９月２１日（日）10:00～16:00　　９０名来場

平成１６年　２月　８日（日）13:00～17:00    ５４名来場

平成１６年　２月　９日（月）13:00～17:00　　３０名来場

武蔵野市本宿コミュニティセンター

平成１６年　２月２０日（金）13:00～17:00　　４８名来場

平成１６年　２月２１日（土）13:00～17:00　　４２名来場

練馬区上石神井区民館

平成１５年１０月１３日(月･祝)12:00～16:00　 ７５名来場

平成１５年１０月１４日（火）12:00～16:00　  ８３名来場

練馬区石神井公園区民交流センター

平成１５年１０月２４日（金）12:00～16:00　　８５名来場

平成１５年１０月２５日（土）12:00～16:00　１１７名来場

練馬区光が丘区民ホール

平成１５年１１月　７日（金）12:00～16:00　　１４名来場

平成１５年１１月　８日（土）12:00～16:00　　１７名来場

杉並区立桃井第四小学校

平成１５年１１月１５日（土）10:00～16:00　１７６名来場

平成１５年１１月２２日（土）10:00～16:00　１３５名来場

○今後の開催予定

狛江市谷戸橋地区センター

平成１６年　８月　６日（金）13:00～17:00

平成１６年　８月　７日（土）13:00～17:00

オープンハウスについて
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■外環オープンハウスについて 
 
 

◇会場名：世田谷区喜多見東地区会館 

◇日 時：平成 16 年 7 月 3 日(土)13:00～17:00  

◇来場者：64 人（男性：53 人 女性：11 人） 
 

◇アンケートの結果概要について 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

④説明員の説明が理解できたか 

②応対した係員の態度 

⑤必要な情報は得られたか 

③提供された情報の量 

①「外環オープンハウス」の印象 
外環オープンハウスについて 

性別 年齢 職業 

回答者属性 

会場の様子 

満足
10.3%

どちらかとい
うと満足
25.6%

不満
2.6%

記入無し
10.3%

どちらかと言
うと不満

5.1%

どちらとも言
えない
46.2%

全体

39人

満足
30.8%

どちらかと言
うと不満

0.0%

不満
0.0%

記入無し
7.7%

どちらとも言
えない
25.6%

どちらかとい
うと満足
35.9%

全体

39人

満足
2.6%

どちらかとい
うと満足
28.2%

どちらかと言
うと不満
15.4%

不満
15.4%

記入無し
12.8%

どちらとも言
えない
25.6%

全体

39人

満足
25.6%

どちらとも言
えない
23.1%

記入無し
15.4%

不満
2.6%どちらかと言

うと不満
0.0%

どちらかとい
うと満足
33.3%

全体

39人

記入無し
10.3%

満足
5.1%

どちらかと言
うと不満
10.3%

不満
15.4%

どちらかとい
うと満足
23.1%

どちらとも言
えない
35.9%

全体

39人

記入無し
7.7%

女
12.8%

男
79.5%

全体
39人

5．51-60才
7.7%

4．41-50才
12.8%

6．61-70才
41.0%

7．71才以上
23.1%

1．20才未満
0.0%

記入無し
2.6%

2．20-30才
2.6%

3．31-40才
10.3%

全体
39人

1．自営業
15.4%

6．その他
41.0%

5．学生
2.6%

記入無し
15.4%

3．公務員
2.6%

4．主婦
7.7%

2．会社員
15.4%

全体
39人
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記入無し
46.2%

ある程度知って
いた
28.2%

聞いたことがあ
るような気がし

た
5.1%

詳しく知ってい
た

20.5%

知らなかった
（はじめて知っ

た）
0.0%

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
○ 地域ＰＩはこれからも是非引き続き開催していただきたい。 
○ 野川・国分寺崖線はホタルをはじめ動植物の宝庫で一度破壊された自然は決して元に戻らないことを強く認

識してほしい。 
○ 喜多見の静かな自然、特に野川、次太夫堀公園のような美しい場所が騒音・大気汚染で壊される事を懸念し

ている。 
○ 調査がどう行われているのか全く説明を知らない。 
○ 住民がいだく不安（環境悪化への懸念）に対して、技術面、施工面で十分納得いく説明がなされていない。 
○ 一部喜多見地区が東名、外環の３方向に囲まれており、騒音に対する影響につき更なる詳細な説明が必要 
○ 環境が良い地域でもせまい道路で交通渋滞が解消されなければ意味がないので、ある程度の影響はやむを得

ないと思っています。 
○ 地域分断や移転を懸念している。 
○ 今日の会などで説明をしたとして事実が進められることを恐れる。 

 

「ＰＩ外環沿線協議会」でより深く議論すべき項目 

D)効果（複数回答）C)交通政策（複数回答） 

B)生活への影響（複数回答） A)環境への影響（複数回答） 

「ＰＩ外環沿線協議会」の認知度 

主な自由意見 

2

1

11

11

9

8

0 5 10 15

大気

騒音や振動

地下水

自然・景観

その他

特になし

1

3

8

10

0 5 10 15

地域分断や移転

交通集中

その他

特になし

2

1

5

0 5 10 15

TDM

その他

特になし

6

5

9

1

8

1

0 5 10 15

環境面

地域交通

渋滞の緩和

費用対効果

その他

特になし


